

Ausgabe: © SN Datum: 04.06.2008

Zwischenstopp in der Bergstadt

OBERNKIRCHEN. Bis zum Donnerstag wird Itai Nyama auf dem Kirchplatz an seiner Skulptur arbeiten, die er während den Symposiums 2006 geschaffen hat. Der 1975 in Zimbabwe geborene Künstler weilt zurzeit in Deutschland, weil er in Steinfurt eine größere dreiwöchige Ausstellung hatte. Vor dem Rückflug legt er noch einen Zwischenstopp in der Bergstadt ein.

Wie gut ist das Dach noch?

Ausschuss besichtigt Kammweg-Kindergarten

OBERNKIRCHEN. Die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt mit Begehung startet am Montag, 9. Juni, um 16 Uhr. Treffpunkt ist um 16 Uhr vor dem Kindergarten Kammweg. Im Kindergarten wollen sich die Mitglieder das Gebäude ansehen, vor allem die Dachkonstruktion soll begutachtet werden. Weil sie direkt daneben liegt, wollen sich die Ausschussmitglieder an der Schule Kammweg über den Parkplatz und die allgemeine Verkehrssituation informieren. Anschließend wird die Sitzung im Sitzungssaal des Rathauses fortgesetzt. Im Sitzungssaal wird über das Rösertor informiert: Die hintere Anbindung und der Baufortschritt des neuen Einkaufszentrums stehen auf der Tagesordnung. Die Bauarbeiten scheinen dort aber ganz gut voran zu gehen, denn am Freitag, 13. Juni, soll ein kleines Richtfest gefeiert werden. R

Aktionstag des Tennisclubs

OBERNKIRCHEN. Der Obernkirchener Tennisclub lädt für Freitag, 6. Juni, zum diesjährigen Aktionstag auf seine Anlage an der Piepenbreite ein. Mit Plakaten und Flyern hat der Verein darauf aufmerksam gemacht, dass er ab 18 Uhr einkostenloses Training auf den vier Plätzen anbietet. Das ist jedoch längst nicht alles. Die Besucher haben die Möglichkeit, sich beim Vorstand eingehend über alles zu informieren, was mit dem Tennissport zusammenhängt - von der Kleidung bis zum Schläger und zu den sehr „zivilen“ Mitgliedsbeiträgen. Die Gäste dürfen sich auch gründlich im Clubhaus umsehen und sich dort alle Einrichtungen zeigen lassen. Auch die Trainer halten sich bereit, um eine Einführung zu geben und das Schnupper- Training zu begleiten. Selbstredend werde auch für das leibliche Wohl der Besucher gesorgt. Sig

Eine Schule feiert Jubiläum

Albert-Schweitzer-Schule besteht 50 Jahre

OBERNKIRCHEN. In diesen Tagen jährt sich die Gründung der Albert-Schweitzer- Schule, Förderschule mit dem Schwerpunkt Lernen, zum 50. Mal. Dieses 50-jährige Bestehen der Schule, die von der Beeke über die Auslagerung nach Rolfshagen im Jahr 2000 wieder in die Bergstadt zurückgezogen ist und dort am Schulzentrum in einem beachtlichen Neubau ihre Heimat gefunden hat, soll gebührend gefeiert werden. Unter Beteiligung der Eltern bereiten Schüler und Lehrer ein Schulfest unter dem Motto „50 Jahre Albert-Schweitzer-Schule“ vor, das am 4. Juli in der Zeit von 14. 30 bis 17 Uhr in und um die Schule stattfinden soll. Präsentiert werden dann Spiele, Aktionen, Vorfürungen und einige Überraschungen rund um das Thema „50 Jahre Albert-Schweitzer-Schule“, die in einer Projektwoche vorbereitet werden. Für das leibliche Wohl wird gesorgt, alle angebotenen Speisen und Getränke werden zu erschwinglichen Preisen verkauft, die mit Wertmarken erworben werden können. Ein Tipp: Wertmarken gibt es ab dem 26. Juni im Vorverkauf. Und nur dort erhält man eine Wertmarke kostenlos. r

Am Teich wird wieder gefeiert

GELLDORF. Die Dorfgemeinschaft Gelldorf richtet am Sonnabend, 21. Juni, nach langer Pause wieder einmal ein Teichfest aus. Es beginnt um 15 Uhr mit heißem Kaffee und frischem Kuchen aus dem Backhaus, mit einem Kinderflohmarkt und Kinderschminken, und geht mit erfrischenden Getränken über in die Mittsommernacht. Zum Gegrillten gibt es kühles Bier und leckeren Wein. Der Wettkampfgeist wird am Nagelbalken geschürt werden. Alle Interessierten sind eingeladen, bereits am Nachmittag oder erst am Abend zu kommen.

OBERNKIRCHEN

Heute

Ausschuss für Jugend, Familie und Sport: Sitzung, Treffen am Spielplatz „Weidkamp“, 17 Uhr, anschließend Fw-Gerätehaus Vehlen.

Seniorenkatclub: Treffen: Begegnungsstätte Eilsener Str., 13 bis 18 Uhr.